

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas Nikmat dan Rahmat-Nya yang telah dilimpahkan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan tugas akhir (SKRIPSI) yang berjudul “Analisis Keterampilan Bertanya Siswa pada Materi Ekosistem Berdasarkan Taksonomi Bloom di Kelas X SMA Negeri 5 Medan” sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan pendidikan di UNIMED (S1).

Penulis menyadari bahwa dalam menyelesaikan skripsi ini tidak lepas dari dukungan dan bimbingan dari beberapa pihak. Oleh karena itu pada kesempatan kali ini penulis mengucapkan terimakasih kepada, Dosen Pembimbing skripsi yaitu Bapak Dr.Ashar Hasairin, M.Si yang telah membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsinya dari awal pemilihan judul sampai dengan selesai, terimakasih juga kepada Dosen Pembimbing Akademik yaitu Bapak Drs. Abdul Hakim Daulae, M.S. Kemudian terimakasih juga kepada ketiga dosen penguji saya yaitu Bapak Dr.Hasruddin,M.Pd, Bapak Dr.Syahmi Edi,M.Si, dan Ibu Wina Dyah Puspita Sari,S.Si,M.Si yang telah memberikan sumbang saran dan kritiknya untuk menyelesaikan skripsi ini.

Dan tidak lupa terimakasih kepada Kepala sekolah SMA Negeri 5 Medan Bapak Drs. Harris H. Simamora, M.Si, pembantu Kepala sekolah SMA Negeri 5 Medan, dan Tata Usaha, serta kepada Ibu Fatmawati S.Pd dan kepada adik-adik (siswa/i) kelas X MIPA 1, 2 dan 3, yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk melakukan penelitian di sekolah tersebut sampai selesai.

Terimakasih yang tak terhingga kepada Ayahanda (Irwan sakti Nasution) dan Ibu (Mastija Siregar) dan juga Bunda (Dahlana Nasution) yang telah memberikan Do’a, motivasi, kepercayaan, kasih sayang, yang tiada terkira untuk penulis. Ayah dan Ibu yang selalu jadi penyemangat bagi penulis, sehingga penulis tiada henti untuk memberikan yang terbaik kepada mereka dan kepada saudara penulis kak Ratih, kak Nilam, bang Maza dan adik-adik ku, yang telah memberikan motivasi dan saran kepada penulis.

Ucapan terimakasih kepada Umi Warnida Aryanti yang telah memberikan ilmu, nasehat, dan motivasi bagi penulis sampai sekarang ini. Kemudian kepada

kak Siti Hajar, kak Ranti, kak Leha, yang telah memberikan sumbang saran dan motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Tak lupa penulis ucapkan terimakasih kepada teman-teman terdekat penulis Almira Velda Harahap, Susilawaty Siregar dan Gepi Dianissa Dalimunthe yang telah mendukung, memberikan nasehat dan membantu penulis dalam menyelesaikan penelitian ini.

Dan kepada pihak lainnya yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu, terimakasih banyak atas bantuan, dorongan, semangat, dan motivasi selama ini kepada penulis. Penulis menyadari masih banyak kekurangan yang terdapat di dalam penulisan Skripsi ini, maka dari itu penulis meminta Kritik dan Saran yang bersifat membangun penulis kedepannya.

Medan, 15 Juni 2017

Penulis

UNIVERSITY OF MEDAN
UNIMED
THE
Character Building
UNIVERSITY